

Freitag, 29. September 2023, Werra Rundschau / Lokales

Glasfaser für Meinhard und Wanfried

In Meinhard beginnt am 7. Oktober Akquise, in Wanfried ist jetzt Baubeginn



Hier gehts los mit dem Glasfaserausbau in der Wanfried Straße in Altenburschla. Foto: Privat

Meinhard/Wanfried – In den Meinharder Ortsteilen Frieda, Schwebda, Grebendorf und Jestädt beginnt das Unternehmen Deutsche Glasfaser (DG) ab Samstag, 7. Oktober, mit der Akquise für die Hausanschlüsse für schnelles Internet. Wenn sich 33 Prozent aller Haushalte in den Ortsteilen für einen Vertrag mit dem Unternehmen entscheiden, wird die DG in dem Ausbaubereich der Meinharder Talgemeinden in jeden Haushalt kostenlos schnelles Internet verlegen. Die Frist endet am 16. Dezember. Wer sich bis dahin nicht entscheiden konnte, kann dies auch noch nachträglich tun, heißt es in einer Mitteilung der DG. Dann allerdings kostet der Anschluss 750 Euro. Die Gemeinde Meinhard hat mit der Deutschen Glasfaser einen Kooperationsvertrag geschlossen. Die Deutsche Glasfaser gehört neben den Firmen Goetel und Unsere Grüne Glasfaser zu den führenden Glasfaserversorgern im ländlichen Raum. Der Anschluss der Meinharder Höhengemeinden Neuerode, Hitzelrode und Motzenrode macht die DG davon abhängig, ob der Ausbau im Tal gelingt.

Derweil startet in Wanfried der Glasfaserausbau. Die Baufirma Coof, die für die Firma Goetel arbeitet, hat mitgeteilt, dass der Straßenbaulastträger Hessen Mobil jetzt die Genehmigungen zum Glasfaserausbau für die Kreisstraßen K14 (Ortslage Altenburschla) und K79 (Ortslage Heldra) erteilt hat.

Die Arbeiten an der Obergasse in Heldra haben am vorigen Mittwoch begonnen und müssen an Engstellen partiell unter Vollsperrung durchgeführt werden.

In Altenburschla müssen die Arbeiten in der Wanfrieder Straße bis zum Abzweig „Eisenacher Straße“ ebenfalls unter Vollsperrung erledigt werden. Betroffen ist auch der Busverkehr in Altenburschla. Die Bushaltestelle „Eisenacher Straße“ kann während der Arbeiten nicht angefahren werden. Von heute bis voraussichtlich Donnerstag, 5. Oktober, wird in Altenburschla ausschließlich die Haltestelle am Friedhof bedient. salz